

Bonjour,

Excusez moi pour la réponse tardive. Etant conductrice je comprends tout particulièrement votre colère.

Je partage vos idées, il y en a marre de ce système, où, nous conducteurs, sommes victimes ! Nous ne sommes pas des vaches à lait.

Je souhaite arrêter cet acharnement facile qui consiste à punir les conducteurs d'anciennes voitures. Comment vont ils faire pour travailler ?

L'accélération des radars mobiles qui en plus sera faites par une société privée qui voudra du chiffre pour augmenter ses revenus. Je dis non ! Je suis contre et vous soutiens pleinement où est la sécurité des conducteurs ? Sûrement pas dans ce système de répression.

Je pense qu'il faut un contrôle sain plutôt que de la répression stérile joint à un bon entretien des routes.

Cordialement,

Caroline MELONI,
Candidate à l'élection législative,
12e circonscription du Pas-de-Calais.